



学校、同窓会、実行委員会の最終打ち合わせ

おっとり校風、まじめで誠実
校歌でも誠実、明朗、創意

実 明朗 創意」の
息づいている。それが
礼儀正しきや、あいさ
つのすがすがしさを身
につけることにつなが
つている。その上で、
しっかりとやり抜いて
いこうという生徒たち
が学んでいる。そうし
たことが特徴の一つで
ないか。高校時代は一
度きりの中、それを意
識しながら、素直な生
徒たちが頑張ってい
る。そうした生徒たち
で「いっぱいだと自負し
ている」と強調した。
また「女子校という
出発点があつたからな



遅刻すると教職員玄関から

竹刀の先生が待ち構えて

は水曜が四限で終わ
り、土曜は三限で終わ
り、放課後は部活動の
筋という日々。中間、
期末考査は一夜漬けも
多かつたけれど、たい
へん幸せな時代でした
て」と、在学時を振り
返る。



岡田竜一 同窓会会員

昭和30年卒業の水野久美さん(84歳)
32年松竹映画でデビュー
俳優座養成所を経て東宝入り



2011年5月、燕市を口ヶ地に行われた映画の制作発表であいさつする水野さん



水野さんと在学時の演劇部・後列左端が水野さん（80周年記念誌より）



在学当時の水野久美さん
(80周年記念誌より)

二百ためにないと
に期待すか